

HISTORIAS VOLUNTARIAS

JULIO MIGUEL MARTÍN PÉREZ CRUZ ROJA ESPAÑOLA EN TENERIFE (ISLAS CANARIAS)

Tengo 46 años y me llamo Julio Miguel. Vivo en Santa Cruz de Tenerife, capital de la provincia, y actualmente colaboro en el programa de ayuda a domicilio. La principal razón por la que me hice voluntario de Cruz Roja fue por humanidad, me gusta ayudar a los demás. Además me atraía la Institución y sus principios, y la conocía por compañeros que ya eran voluntarios.

Llevo 2 años y medio como voluntario y me llena especialmente todo cuanto hago por los demás. Ser voluntario me aporta satisfacción y me realiza como persona cuando hago mi acción voluntaria. Mi mejor recuerdo en Cruz Roja fue mi primera visita a domicilio.

